

## 町道泉・入江線の一部の愛称 いずみ神社通りに決定！

町では、地域の皆さんに親しまれる安全で快適な道づくりを行うため、町道の愛称名を募集していました。今回申請がありました路線について、選定基準に適合するかどうかの審査などを行った結果、愛称名を「いずみ神社通り」に決定しました。

引き続き、町道の愛称名を募集していますので応募ください。詳しくは、建設課（☎74-3007）へ連絡ください。



対面式を終えて仲良く記念撮影

洞 兪湖町と友好都市の三豊市を訪問する「ふるさと・ふれあいフレンドリツアー」が、11月22日～25日の日程で実施され、とうや小学校の児童16人が三豊市を訪問しました。同事業は、今年の7月26日～29日まで三豊市の児童15人が当町を訪れるなど、小学生同士の交流事業として続けられてきました。同ツアーでは、みかん狩りや工芸品の岡本焼き体験、讃岐うどん作り体験などを地元児童といっしょに楽しみました。訪問当日の夜には、今年が、

## 交流で深めた友情 フレンドリツアーで三豊訪問

事業開始20年の節目にあたることから、20回記念の歓迎行事が催され、今後とも変わらぬ友情を育んでいくことが確認されました。

広 告



### 最新鋭の高規格救急車更新

西胆振消防組合伊達消防署洞爺湖支署は、高規格救急車1台を更新しました。12月9日の納車式では、真屋町長ら約20人が出席し、署員から最新鋭の機材などの説明を受けました。

### 虹田郵便局が消防団に 記念の切手を贈呈

消防団（前身消防組）が発足して120年を迎えることから、11月25日、日本郵便株式会社が発行しました。

それを受けて虹田郵便局（尾形光平局長）は、12月9日、同郵便局で、洞爺湖消防団（寺島勉団長）に発行された特殊切手を贈呈しました。



寺島勉団長（左）に贈呈書を手渡す尾形局長